

El Eldense vuelve a suelo pontevedrés después de 58 años

25/10/2022



El meta azulgrana Gil despeja un balón ante Vallejo en el Estadio de Pasarón (1964) | C. Gómez

Fue el domingo 3 de mayo de 1964 cuando el Eldense, ya descendido a Tercera División, jugó en tierras gallegas su primer partido de la Copa de España. Aquel día le esperaba el Pontevedra, un equipazo por entonces en Primera División con jugadores que marcaron una época inolvidable para el titular del Estadio Pasarón.

Han pasado 58 años desde aquel 5-0 encajado por el Deportivo ante un rival que abrió el marcador por medio de Roldán y acto seguido el azulgrana Juanjo Barberá

falló un penalti. Tras el descanso, el Pontevedra fue un ciclón que se llevó por delante al Deportivo por medio del propio Roldán, Martín Esperanza, de penalti, Albert en propia puerta y Recalde, los cuales dejaron vista para sentencia aquella eliminatoria.

Después de más de medio siglo, el Eldense quiere compensar aquella dolorosa eliminación venciendo al Coruxo de Vigo en partido único jugado al lado de la Playa Do Vao, nombre que adquiere su terreno de juego.

El Coruxo tiene decidido jugar la eliminatoria el sábado 12 de noviembre (18 horas), pero sabe que el día y la hora está supeditado a que se televisa el encuentro. En ese sentido, sería la Federación Española de Fútbol quien señale la fecha y hora del duelo entre verdiblanco y azulgrana.



Vista aérea del campo del Coruxo en la Playa Do Vao donde jugará el Eldense | CFC